



Ciudad Rodrigo apadrina un centenar de fresnos en la ribera del Águeda

:: SILVIA G. ROJO

CIUDAD RODRIGO. El proyecto de voluntariado ambiental 'Ruta de los Molinos' sigue adelante y la última acción ha sido la reforestación de un tramo de la ribera del Águeda, la comprendida entre el parking de la Pesquera y el Puente Mayor.

Alrededor de 60 personas, entre los alumnos de los colegios El Puente, San Francisco y Asprodes, participaron en la mañana de ayer en esta acción que posibilitó la plantación de un centenar de fresnos. Cada voluntario, coordinados por la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, y en colaboración con la Diputación y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, tuvo la posibilidad de

plantar su propio árbol y escribir su nombre y la fecha en una estaca. La idea es que aunque pase el tiempo, los jóvenes se sientan comprometidos con ese árbol al que, en definitiva, han apadrinado, y se sigan preocupando por sus cuidados.

Esta 'Ruta de los Molinos' está inspirada muy especialmente en el sendero del Molino Carbonero, sobre el que se va a actuar directamente y que será escenario de algunas de las acciones que se lleven a cabo con grupos de voluntarios de la localidad.

Por otra parte, el próximo sábado se desarrollará un maratón fotográfico inspirado en el río y su entorno y se extenderá a lo largo de 24

horas para que todo aquel que quiera, pueda hacer incluso, instantáneas de noche.

Posteriormente, esas fotografías, en fecha aun por determinar, se podrán ver en una exposición en la Casa de la Cultura.

Además, durante el sábado y de manera paralela, se realizarán tareas de limpieza en el entorno del río Águeda con la colaboración de diferentes asociaciones.

Hasta finales del mes de abril se han programado diferentes citas dentro de este proyecto en el que se viene trabajando desde el pasado mes de enero.

Esta iniciativa el año pasado tuvo lugar en Béjar.



Participantes en la actividad de apadrinamiento de fresnos. ::s. g.